



EL PROYECTO BUSCA TERMINAR CON LOS BASURALES EN LA ZONA.

Seremi del Medio Ambiente trabaja mano a mano con los vecinos

● Desde la Seremi del Medio Ambiente, Jonathan Lavín, encargado del Fondo de Protección Ambiental de La Araucanía, señaló que “este trabajo inicia el 2024 a través del Laboratorio de Planificación Territorial UCT tras una postulación al fondo concursable que se abre como concurso extraordinario con recursos que llegan desde el CDE al Ministerio y que es distribuido en distintos concursos por el país. Esta vez se distribuyó en el Fondo para Humedales”. El concurso se llama Planes de Gestiones de Humedales, y tiene cierre en marzo de 2026.

Lavín indicó que “esto corresponde a un diagnóstico que se realizó en terreno, en el mismo humedal, donde aparecen las distintas temáticas y problemas que se generan allí. La finalidad es mejorar las condiciones del humedal Antumalén, proteger su biodiversidad implementar algunas pasarelas para que la comunidad pueda visitarlo, además de un mirador. Es un trabajo que se realiza con las organizaciones y vecinos del sector, que están muy involucrados y contentos con este proyecto”.

El fondo adjudicado es de 60 millones de pesos. **CG**